

Nota editorial

En su sexto año de trabajo, la Revista RAITES inicia sus labores de difusión del conocimiento y refuerza su compromiso de ser una tablado que muestre los productos de la comunidad científica.

En esta ocasión inician el número Demmler y Banda, quienes en su propuesta titulada *Qualitative analysis of the current situation and future prospects of the housing market in Queretaro*, en el que analizan la sobreoferta de mercado, con su sobrevaloración de precio que aunado a la incertidumbre económica y política que en conjunto caracterizan el mercado de vivienda, en pro de determinar la situación presente y su prospectiva de este mercado en Querétaro y sus alrededores.

El efecto arrastre en la toma de decisiones, una revisión al experimento de encuadre planteado por Kahneman – Tversky, es la segunda propuesta realizada por Anaya, quien desde un acercamiento de la economía conductual y enfatizando los aportes de esta a la toma de decisiones, aporta la perspectiva de Kahneman y Tversky en un sentido invertido, mostrando cómo el efecto social influye significativamente en la toma de decisiones final.

Del Castillo, Valle y Vega por su parte exponen el artículo titulado *Consultorios Médicos Adyacentes a Farmacias. Innovación y competitividad en los servicios de salud*, quienes miden la satisfacción de los usuarios de servicios privados de atención de la salud, analizado como modelo de gestión y operación innovador y desde ese punto, buscan que factores han generado que los consumidores tengan preferencia a este tipo de servicios.



Nota Editorial

Finalmente, en busca de identificar los factores que impiden acceder al financiamiento por las Mipymes, Romero, Godínez y Cervantes presentan el artículo titulado Efectos de interrelación regional de las mipymes para la innovación, el desarrollo y la competitividad en Guanajuato, resaltando la importancia de promover que este tipo de empresas accedan a financiación, mostrando que la interdependencia regional es un elemento determinante en sus procesos de innovación, desarrollo y competitividad en las regiones del estado de Guanajuato.

Martha Ríos Manríquez y Julián Ferrer Guerra

Directores de la Revista